

Entregará ayuda gobierno boliviano a más de 31 000 discapacitados



La Paz, 2 mar (RHC) El gobierno de Bolivia beneficiará este año a más de 31 000 personas con discapacidades graves con la Renta de Solidaridad, una transferencia monetaria aplicada desde hace cinco años.

Según informó el viceministro boliviano de Salud, Álvaro Terrazas, el pago se ejecuta con recursos económicos provenientes del Fondo Nacional de Solidaridad y Equidad.

El gobierno de la nación sudamericana para ayudar a los grupos más vulnerables brinda también otros programas como la Renta Dignidad, para los ancianos SIN retiro y el bono Juana Azurduy, para madres o niños menores de dos años carentes de seguro social.

Bolivia fortalecerá también la lucha contra la tuberculosis con el apoyo de Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

La ministra de Salud, Ariana Campero firmó este jueves un convenio con representantes del PNUD, que prevé desarrollar acciones de prevención y lucha contra esa enfermedad y dispondrá de una inversión de

74,5 millones de bolivianos (más de 10 millones de dólares).

Según Campero, el acuerdo es muy importante para beneficiar el Programa Nacional de Control de Tuberculosis, que desarrollará una serie de acciones hasta el 2019.

Para la representante adjunta de PNUD en la nación altiplánica, Mireia Villar, el acuerdo contempla una serie de proyectos específicos en el trabajo de la prevención y la reversión de la enfermedad, sustentada en la captación de enfermos con tuberculosis en sus distintas variedades.

Villar anunció que harán énfasis en establecer casos de personas que tienen resistencia a la afección o aquellas que están asociadas con el Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH-SIDA).

Asimismo, la ministra entregó seis equipos de diagnóstico preciso de tuberculosis, Genexpert, que servirán para el diagnóstico molecular de esa enfermedad y de la resistencia a los fármacos tuberculostáticos o la medicina rifampicina en pacientes adultos.

Precisó que ese equipamiento será distribuido en Santa Cruz (dos unidades), La Paz, Cochabamba, Tarija y Chuquisaca.

Según un informe oficial, Santa Cruz es el departamento con mayor cantidad de personas infectadas por tuberculosis, con tres mil 287 casos, seguido de La Paz (mil 773) y Cochabamba (mil 145). En total el país tiene 14 mil 93 personas aquejadas con la afección.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123171-entregara-ayuda-gobierno-boliviano-a-mas-de-31-000-discapitados>



Radio Habana Cuba